

Machen Sie mit:

Im Freundeskreis

Tragen Sie als aktiver Mitarbeiter dazu bei, dass die Ziele des Fördervereins Wirklichkeit werden.



Als Spender

durch finanzielle Zuwendung (auch in Form von Sachwerten). Jede Spende zählt!

Als Beter

Weiter sage ich euch: »Wo zwei unter euch eins werden, worum sie bitten wollen, so soll es ihnen widerfahren von meinem Vater im Himmel.« Matthäus 18,19



Förderverein Evangelische Kirche Wenkheim e.V.

c/o Ewald Schörk

Obertorstraße 13

97956 Werbach-Wenkheim

www.foerderverein-kirche-wenkheim.de

info@foerderverein-kirche-wenkheim.de

Tel. Pfr. Oliver C. Habiger 09349/232

Spendenkonto

(für Einzelspenden und Daueraufträge):

IBAN DE97 6739 0000 0075 1700 09

BIC GENODE61WTH

Volksbank Main-Tauber eG

Vorstand:
Ewald Schörk
Pfr. Oliver C. Habiger
Jutta Göhricke
Birgit Gube



Förderverein Evangelische Kirche Wenkheim e.V.

Wir freuen uns, wenn Sie uns unterstützen!



Warum ein Förderverein?

Der »Förderverein Evangelische Kirche Wenkheim e.V.« wurde gegründet, um die missionarische Gemeindeentwicklung innerhalb der Evangelischen Kirchengemeinde Wenkheim mit allen Teilorten zu unterstützen. Als rechtlich selbständiger Verein kann schnell und einfach auf aktuelle Bedürfnisse in der Gemeindearbeit eingegangen werden.

Vereinstätigkeit

Die Grundsätze des Vereins decken sich mit den Grundwerten und Zielen der Evangelischen Kirchengemeinde Wenkheim (vgl. deren Homepage: www.kirche-wenkheim.de). Der Verein fällt seine Entscheidungen unabhängig, jedoch in der Verantwortung vor Jesus Christus und nicht gegen den erklärten Willen des Ältestenkreises.

Wozu werden Spenden verwendet?

Der Förderverein bietet Ihnen die Möglichkeit, die Gemeindearbeit zu unterstützen. Unser erstes Projekt ist die Anstellung einer Gemeindepädagogin im Bereich Kinder- und Jugendarbeit.



Förderverein Evangelische Kirche Wenkheim e.V.



Seit 2010 ist es uns möglich gewesen, eine Gemeindepädagogin mit dem Schwerpunkt Jugendarbeit anzustellen. Seit Oktober 2015 füllt Sara Serpi diese Stelle bei uns aus.



Sie gibt in ihrer Arbeit gute Impulse, wie z.B.:

- Mitarbeiterschulung und -begleitung wöchentlicher Jugendkreis
- Begleitung von Teenagern und Jugendlichen
- Bereicherung der Konfirmandenarbeit
- Jugendfreizeiten
- Verschiedene Angebote für Kinder

DANKE für alles was bisher möglich wurde.

Unterstützung durch Spenden

Die Anstellung unserer Gemeindepädagogin finanzieren wir zu 100% aus Spenden. Daher sind wir für jegliche finanzielle Unterstützung dankbar.

Besonders wertvoll sind für uns monatliche Daueraufträge. Da wir monatlich Gehaltszahlungen zu leisten haben, hilft es uns besonders, wenn wir mit regelmäßigen Spenden (z.B. 20, 50 ... Euro im Monat) unterstützt werden.

Wir freuen uns auch über jede Einzelspende! Die festen monatlichen Spendeneingänge reichen momentan nicht aus, um das Gehalt von Sara zu zahlen.

Wenn Sie bei einer Überweisung auf das nebenstehende Konto auch ihren Namen und Ihre Anschrift im Verwendungszweck angeben, dann erhalten Sie zum nächsten Jahresanfang von uns eine Spendenbescheinigung. Da wir ein gemeinnütziger Verein sind, können Sie Ihre Spenden beim Finanzamt steuerlich geltend machen.

»Jesus Christus spricht: Mir ist gegeben alle Gewalt im Himmel und auf Erden. Darum gehet hin und machet zu Jüngern alle Völker: Taufet sie auf den Namen des Vaters und des Sohnes und des heiligen Geistes und lehret sie halten alles, was ich euch befohlen habe. Und siehe, ich bin bei euch alle Tage bis an der Welt Ende.«

Matthäus 28,18-20